

Willkommen in unserer Sprachschule

Die Play House Sprachkurse GmbH unterrichtet seit 1987 verschiedene Sprachen in Buchs, seit 1995 auch in Sargans und seit 2018 ebenfalls in Schaan (Liechtenstein). Zusätzlich bieten die Lehrkräfte Vor-Ort-Unterricht in Unternehmen in der gesamten Region Werdenberg, Sarganserland und Liechtenstein sowie im virtuellen Klassenzimmer an.



Jackie, Englischlehrerin für Kinder und Erwachsene.
Seit 21 Jahren bei Play House.

Wir haben einige Lehrkräfte nach ihrer Meinung gefragt, wie sich Play House von anderen Sprachschulen in der Region unterscheidet.

Die Deutschlehrerin Doi betont, wie es der Name bereits aussagt, dass es im Play House darum geht, Sprachen mit Freude zu lernen. Da die meisten Schüler nach einem anstrengenden Tag zum Unterricht kommen, ist eine fröhliche und abwechslungsreiche Unterrichtsgestaltung sehr wichtig. Ausserdem arbeitet sie meistens in kleinen Gruppen, was es ihr ermöglicht, individuell auf die Bedürfnisse jedes Einzelnen einzugehen. Dabei kann es vorkommen, dass sie auf ein bestimmtes Examen hinarbeitet oder das Tempo den Fortschritten der Schüler anpasst.

Francesca, die Italienischlehrerin, stimmt Doi zu. Die Kurse sind flexibel und die Lektionen orientieren sich an den Bedürfnissen der Schüler, ohne den Zeitdruck, ein Kursbuch auf einen bestimmten Termin zu beenden. Jackie fügt hinzu, dass das Play House

familiär ist und in kleinen Gruppen unterrichtet wird. Nina schätzt die Freiheit, ihre Kreativität in den Unterricht für Kinder einfließen zu lassen.

Als wir die Lehrkräfte nach ihrer Arbeit befragten, wurde von allen betont, dass es eine lohnende Tätigkeit ist, wenn man den Fortschritt sieht, den die Lernenden machen, wenn sie sich die Muttersprache der jeweiligen Lehrkraft aneignen. Die Schüler stammen aus verschiedenen Kulturen und Nationen, das macht die Arbeit abwechslungsreich und interessant. Sowohl Jackie als auch Nina finden es wertvoll, einerseits selbstständig zu arbeiten, andererseits die Unterstützung eines sachkundigen und kompetenten Teams zu haben und sich austauschen zu können. Die Lehrkräfte sind sich alle einig, dass die Schüler die entspannte Atmosphäre im Play House mögen, um mit Spass Sprachen zu lernen. Ausserdem waren sie sich einig, dass die Kursteilnehmer die Erfahrung, das professionelle Auftreten, die gute Laune und das motivierte Unterrichten der Lehrkräfte schätzen.



Doi, Deutschlehrerin für Kinder und Erwachsene.
Seit 10 Jahren bei Play House.



Francesca, Italienischlehrerin für Erwachsene.
Seit 3 Jahren bei Play House.

Die Lehrerinnen haben uns ihre Lern- und Unterrichtsmethoden vorgestellt. Nina, die Englischlehrerin für Kinder, unterrichtet abwechslungsreich und verwendet eine Vielzahl von Methoden, um die Kinder aktiv und motiviert am Lernen zu halten. Ihr Unterricht beinhaltet singen, Spiele und andere Aktivitäten. Dabei lenkt sie die Aufmerksamkeit der Kinder auf regelmässige Sprachmuster und ermutigt sie, über die Bedeutung bestimmter Wortteile oder die Struktur von Sätzen nachzudenken. Im Italienischunterricht folgt Francesca dem Kursbuch, um eine solide Struktur zu gewährleisten, und ergänzt den Unterricht mit interaktiven Aktivitäten sowie Rollenspiele, um sicherzustellen, dass die Teilnehmer viel sprechen und aktiv sein müssen. Sie ist der Ansicht, dass das Aufbauen von Selbstvertrauen in die eigenen mündlichen Fähigkeiten die Teilnehmer motivieren kann. Doi stimmt dem zu und verwendet

ebenfalls eine Vielzahl unterschiedlicher Methoden, um die Schüler dazu zu motivieren, Deutsch anzuwenden und auszuprobieren. Neben Sprachspielen und Aktivitäten bringt Jackie Zeitungsartikel in den Unterricht ein, um praxisorientierte Diskussionen anzuregen. **ex.**

Ab August 2023 bietet Play House neue Kurse in Englisch, Deutsch und Italienisch für Erwachsene und Kinder an. Darüber hinaus werden auch Spanisch, Französisch, Russisch, Chinesisch und Japanisch angeboten.

Weitere Informationen unter: www.ph-sprachkurse.ch



Nina, Englischlehrerin für Kinder.
Seit 1 Jahr bei Play House.